
①学校運営状況について

②本年度卒業生進路状況について

議論した主な内容

第３回運営協議会の様子

③令和２年度学校評価について

令和２年度　第３回【２月16日（火）18時～　和歌山北高等学校北校舎会議室】

④県立高等学校の今後の在り方（再編整備）について

①9月から現在までの学校運営状況を生徒の活動を中心に校舎別に報告した。特に、生徒1人

1台学習用パソコン導入について、生徒への配備が完了した事により、今後、生徒の学びの

可能性が大きく広がる事について、活用方法なども含め意見交換を行った。

②各校舎の現時点での大学、短大、専門学校への進学状況と、就職内定状況について報告す

るとともに、今後の課題等について協議した。

③令和2年度学校評価（生徒・教職員・外部・PTA）の集計結果をもとに、来年度に向けて課

題等を協議した。

④県立高等学校の今後のあり方について共通理解を図るとともに、今後生徒数減少による高

校再編が進んでいくなかで、真に必要とされる学校へ変わっていくために、特色を持つこと

の大切さ等について協議した。

スポーツの北高を前面に出していくための方策や、生徒への魅力発信についてなど、今後の

和歌山北高校のあり方についてご意見を頂いた。
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